

# BROADCAST

## Aksi Cepat Tanggap Personel Satgas Yonif 115/ML Berikan Layanan Kesehatan kepada Masyarakat

Achmad Sarjono - [BROADCAST.CO.ID](https://www.broadcast.co.id)

Feb 8, 2024 - 14:24



PUNCAK JAYA - Kepedulian Satgas Yonif 115/ML kepada masyarakat terus dilaksanakan, salah satunya melalui aksi cepat tanggap dalam memberikan pelayanan di Pos Wuyuneri, Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Rabu (7/2/2024).

Dansatgas Yonif 115/ML Letkol Inf Raden Herman Sasmita, menuturkan bahwa pemberian pelayanan kesehatan kepada masyarakat ini merupakan salah satu wujud nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat.

" Program pelayanan kesehatan secara gratis menjadi agenda rutin yang dilaksanakan oleh seluruh jajaran Pos Satgas Yonif 115/ML. Dengan memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat di sekitar Pos, Kami turut berperan serta dalam menjaga kualitas hidup masyarakat Papua. Sebagaimana diketahui, masyarakat yang tinggal di pedalaman Papua masih mengalami kesulitan untuk mendapatkan pelayanan kesehatan dikarenakan keterbatasan tenaga kesehatan serta jauhnya fasilitas kesehatan. Sehingga, keberadaan Pos TNI yang dilengkapi dengan tenaga kesehatan menjadi solusi yang sangat bermanfaat bagi masyarakat." Ujar Dansatgas.

Danpos Wuyuneri Kapten Inf Mohammad Amri Djuddah juga mengatakan bahwa, kegiatan dilaksanakan setiap hari guna menjaga kesehatan masyarakat.

Sementara itu, Dingen Enumbi salah satu masyarakat yang mendapat pengobatan gratis menyampaikan rasa terimakasih atas pelayanan yang diberikan oleh personel Pos Wuyuneri. Dirinya sangat senang karena masyarakat bisa mendapatkan penanganan yang cepat, tepat dan gratis untuk berobat serta merasa senang dengan kehadiran TNI ditengah-tengah masyarakat.

" Saya sangat berterimakasih dengan adanya pelayanan kesehatan gratis di Pos Wuyuneri, karena bisa mendapatkan pelayanan dengan cepat dan mudah. Semoga bapak-bapak TNI selalu dimudahkan dalam tugas dan selalu dekat dengan masyarakat Kampung Wuyuneri." Ucapnya.